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Zusammenfassung

        
Die aseptische Nekrose des Metakarpalekopfes ist eine seltene Erkrankung unklarer Ätiologie. Die Erstbeschreibung geht auf Mauclaire 1927 zurück. Wir berichten über die Behandlung zweier Patienten mit Morbus Mauclaire durch Transplantation der Kopfkalotte des Metatarsale II. 26 beziehungsweise 30 Monate postoperativ sind beide Patienten im Alltag beschwerdefrei mit vollständigem Faustschluss und Ausstrecken des betroffenen Fingers und ohne Beeinträchtigung seitens des Hebedefektes. Aufgrund dieser Erfahrung erscheint uns die Metatarsalekopftransplantation bei Morbus Mauclaire im jungen Erwachsenenalter, sofern die Basis des Fingergrundgliedes noch intakt ist, eine empfehlenswerte Option.


      
        
Abstract

        
Aseptic osteonecrosis of the head of metacarpal is a rare disease with an unknown aetiology. It was first described by Mauclaire 1927. We now report on the treatment of 2 patients with Mauclaire's disease via transplantation of the calotte of the head of the 2nd metatarsal. At 26 and 30 months, respectively, after surgery both patients were free of complaints in activities of daily live and had free function of their fingers. There was no discomfort in the resection area at the 2nd metatarsal. Based on this experience, the method seems to be a recommendable option in young adults. A prerequisite is that the base of the proximal phalanx be intact.
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